

Juego Monopoly Tramposo

Bienvenido a Monopoly Tramposo, quizás el primer juego donde hacer trampas pueda estar permitido. **Debes de ser una persona sigilosa y con gran habilidad, ya que para conseguir superar a tus oponentes debes de pasar desapercibido** porque como te pillen vas a tener serios problemas con la justicia.

En esta reseña **se explicará cómo se prepara y como se juega al juego del monopoly tramposo, el cual es el juego de tablero más divertido**, además de explicar qué cosas se pueden hacer en este increíble juego. Recuerda que la edad mínima es de 8 años, y que pueden jugar de 2 a 6 jugadores.

Instrucciones del Monopoly tramposo. Cómo jugar.

Para empezar con las instrucciones del monopoly tramposo, deberás de buscar un espacio amplio, ya que se requiere de **mínimo de unos 25 x 35 centímetros**, que son las medidas aproximadas del tablero, además del espacio necesario para la banca, los billetes y demás elementos que conforman el juego.

Prepara el terreno. [Monopoly Tramposo Reglas.](#)



Para empezar a colocar todos los componentes, puedes poner todas **las tarjetas de cada propiedad donde correspondan, con su color y su nombre**, además de colocar las esposas y las tarjetas especiales dentro del tablero, o bien conforme vayáis cayendo en los diferentes lugares vais

sacando las tarjetas de las calles que se vayan comprando, eso es a elección de cada jugador.

¿Cómo se juega al monopoly tramposo?

Cada tarjeta de propiedad corresponde a una **calle o casilla de ese color**, donde **se especifica el valor de construcción** y de la cantidad de euros de billetes de Monopoly que la persona debe de pagar al propietario si cae en alguna ya comprada.

En este Monopoly solamente existen **hoteles**, no hay casas como en el juego clásico Monopoly. **Antes de comenzar la partida se deberá de colocar un hotel** en una de las casillas de color "azul celeste" ya que viene señalada en el tablero, lo que quiere decir esto, es que quien compre esa casilla, ya vendrá incluida con un hotel.

Además se han incluido las llamadas "**tarjetas de trampa**", que se deberán de colocar una vez barajadas en el centro del tablero, **se seleccionan solo 5 de ellas**, las demás sobrantes se meten en el banco. Las trampas que se han colocado en el centro del tablero, son las únicas que vas a poder llevar a cabo.

Cada tarjeta trampa tiene una acción diferente. Si un jugador consigue hacer una trampa sin que nadie se de cuenta, es decir que el siguiente jugador empiece su turno, **coge la tarjeta que ha cumplido**. Una vez coge la tarjeta que ha completado, **en su reverso tiene el premio que le corresponde**. Pero si no lo ha conseguido y **le han pillado haciendo esa trampa, en esa misma tarjeta también tiene el castigo**. Atención, las acciones trampa de la tarjeta solo la pueden hacer en su turno de tirada.

"Un ejemplo de tarjeta puede ser si estas en la cárcel y en el centro de la mesa hay una tarjeta trampa que dice algo relacionado con escaparse de la cárcel. Si logras quitarte las esposas sin que nadie se de cuenta, habrá conseguido llevar a cabo esa tarjeta y por tanto le corresponde el premio que tiene detrás de esa tarjeta. Una vez se ha utilizado el premio/castigo de la tarjeta trampa, deberán de cambiarla por otra tarjeta del mazo que se encontrará en la banca, de esta forma se varían las trampas de forma continua".

Tarjetas fortuna o cajas del tesoro son las tarjetas que han ido acompañando a todos los juegos de Monopoly. **Las tarjetas de caja de la fortuna vienen de color azul y las fortuna en amarillo y negro**. Cada tarjeta tiene sorpresas que pueden ayudarte económicamente o que pueden

perjudicarte por completo. **Cogerás una tarjeta cuando caigas en las casillas de éstas** que estarán dibujadas en el tablero.

Las **casillas del tren** no tienen otra funcionalidad que impulsar al jugador, es decir, **si caes en una casilla de tren, deberás de pasar a la siguiente casilla de tren.**

La **casilla de salida** justamente situada al empezar la partida, sirve para que cada vez que un jugador de una vuelta completa al tablero y sobrepase la casilla, **recibe 200€ en billetes de Monopoly** como premio por haber logrado una vuelta completa.

El **parking libre** tiene la función de que si un jugador cae en esta casilla, **debe elegir una de las dos tarjetas especiales** que hay en el tablero, bien la fortuna o la caja del tesoro.

Otro aspecto importante a destacar es **la cárcel**, ya que solo podrá estar una persona. Si se diera el caso de que un jugador debe de ir a la cárcel y ya hay otro jugador ayí, **el que lleva más tiempo podrá salir libre antes de cumplir su condena.** Además las esposas deberán de ir en la casilla de cárcel si o si para llevar preso al que pilléis haciendo trampas.

Cómo Repartir Billetes del Monopoly Tramposo



Si quieres saber cuanto dinero se reparte en monopoly edición para tramposos, a cada jugador se le reparte 1500 de dinero en total entre todos los billetes. El resto del dinero se guarda en el banco para poder repartir billetes y dinero de forma más ordenada.

Si quieres conocer cuánto dinero o billetes se reparten en el juego de Monopoly Tramposo, a continuación vas a verlo de forma sencilla y detallada.

El reparto del dinero de Monopoly Tramposo quedaría de la siguiente forma:

- 3 billetes de 10
- 1 billete de 20
- 1 billete de 50
- 4 billetes de 100
- 2 billetes de 500

Después de esto, ya saber cuantos billetes repartir en el Monopoly Tramposo. También podrás repartir dinero monopoly edición tramposo de la forma que se ajuste al número de jugadores.

¿Cómo se empieza a jugar al Monopoly tramposo?

Para elegir quien empieza, **se tiran los dados y el jugador que saque el número más alto es el que empieza**. El jugador que empieza, tendrá el banco en su poder, así cuando pase su turno, el banco deberá de pasar a las manos de quien le toca tirar. De esta forma, **si hay una trampa donde describa algo relacionado con robar dinero**, es una muy buena oportunidad para empezar a robar y cumplir trampas.

Cada jugador tiene su propio turno, así que cuando lance los dados y caiga en alguna casilla, **podrá decidir si comprar esa propiedad o no**. Si la compra, todo jugador que caiga en esa casilla, deberá de pagarle el precio que está escrito en la tarjeta. **La cantidad a pagar variará según tenga o no hoteles creados** en esa propiedad. Para poder crear hoteles en el Monopoly en su propiedad, deberá de ser propietario de todas las casillas de ese mismo color.

El juego se basa en ir tirando los dados, **caer en las distintas casillas y pensar en si sale rentable comprarla o no**. Cuando caes en la casilla de algún propietario te tocará pagar, y cuando caigan en una casilla que tengas como propiedad tuya, tendrán que pagarte a ti. ¡Debes de ir con mucho cuidado y no quedarte sin dinero antes de tiempo!.

¿Cómo y cuándo se Gana en Monopoly Tramposo?

Se proclama a un jugador ganador cuando se han comprado todas las propiedades/calles. Una vez se llegue a esta situación, **todos los jugadores deberán de llegar a la calle de salida, donde será su última parada.**

Cuando todos hayan llegado a la casilla de salida, se hace recuento del dinero, y el jugador que más dinero tenga, se proclamará como ganador. Los pagos se seguirán efectuando, es como "una última ronda".

Además **al dinero habrá que sumarle todo el valor que tienen por cada propiedad** en su poder que han comprado así como sus respectivos hoteles de Monopoly.

Dónde comprar Monopoly Tramposo al Mejor Precio online

Hay muchas tiendas donde vas a poder comprar monopoly tramposo juego, como por ejemplo en carrefour, fnac, juguetos, el corte ingles y más tiendas.

Solo aquí podrás comprar el monopoly tramposo con las mejores ofertas ya que si entras en el enlace que te vamos a dejar a continuación, vas a poder comprar el monopoly tramposo Amazon y en español y desde ahí realizar una compra segura, rápida y sencilla de forma que en apenas días tendrás el juego en casa sin haber salido de ésta.

Como has podido ver este juego es muy divertido y puede tener entretenido a todas las personas que jueguen ya que hasta el último momento no se decide al ganador.

¿Cambia la forma de repartir dinero entre los monopoly?

Obviamente si, ya que cada juego tiene unos precios y reglas un poco diferentes uno de otros, no olvides que estas cantidades de billetes del monopoly difieren unos de otros por lo que es orientativo.

Se recomienda repartir los billetes de Monopoly Tramposo tal y como vienen las reglas establecidas, por lo que mejorará la experiencia de usuario de todos los jugadores, siendo una cantidad lógica, ni mucho ni poco. Entonces, el cuánto dinero se reparte en el monopoly tramposo quedaría de la siguiente forma: 1500 para cada jugador.

Características del juego

- El tablero tiene una **medidas** de unos 25 x 35 x 3 cm.
- La **edad mínima es de 8 años** siempre supervisada por algún adulto.
- Idioma principal **Español**.
- **No** necesita montaje.
- **Nº1 en juegos de estrategia y en juegos de mesa**.
- **Incluye:** Tablero, una esposa, 6 peones, 15 cartas trampa, 22 cartas de propiedades, 16 cartas de suerte, 16 cartas de caja de comunidad, 16 hoteles, dos dados y el paquete de dinero, bandeja de la banca e instrucciones.

Opiniones sobre Monopoly Tramposo

A todo el que ha jugado a este juego les ha gustado la idea de innovación de que no sólo cuenta ganar dinero, sino tener otras opciones para poder coger ventaja frente a otros jugadores. Además coinciden en que es muy sencillo de jugar, ya que los trenes no tienen ninguna otra función que aligerar el paso, y las reglas de este juego son muy predecibles.

En este post se ha hecho mucho hincapié en las tarjetas trampas, ya que según hemos leído, hay varias confusiones con su utilidad y con las esposas. El monopoly tramposo reglas comprar ha sido la mejor idea. ¿Conseguirás ser el más tramposo en el juego de monopoly tramposo y el que más billete de monopoly gane?

No hace falta que descargues el monopoly tramposo reglas pdf teniendo esta página web, donde vas a tener el cómo se juega al monopoly tramposo de una forma bastante sencilla creada. Ya que te explicamos cuánto dinero se reparte en monopoly edición para tramposos, teniendo un artículo específico para ello.

Este juego pueden jugarlos toda la familia y todos los amigos hasta **6 jugadores**. ¿Quién de vosotros tiene más maña de moroso y de mentiroso? ¿Cuántos de vosotros se lo currará mejor para escapar airoso de los policías que acecharán durante toda la partida?

No creas que te vas a escapar, ya que **el tablero, las cartas y las reglas animan a todos los jugadores a mentir**, y es lo que hace de este juego único y el más divertido. ¡**Finge que tiras dados, roba dinero del banco y sáltate algunas facturas** dejándola de pagar! para coronarte como el mejor jugador.

Este juego **incluye esposas de plástico**, para que si te pillan haciendo trampas, vaya directo a la cárcel y sin rechistar. Para no ir presa, debes de realizar las tarjetas trampa correctamente y con éxito, ya que si no lo haces con la mayor sutileza posible, lamento decirte que irás de cabeza al calabozo, sin poder defenderte.

Estas tarjetas tienen muchas sorpresas, así como sugerencias tan extravagantes que ni te podrás imaginar. ¡Sé más listo que tus amigos y familiares y **escapa de la Ley!**

Si quieres saber [cuanto dinero se reparte en el monopoly](#), mira nuestro artículo